

Finaliza la operación logística del Cuartel General de Alta Disponibilidad en el ejercicio 'Trident Juncture' de la OTAN

:: JOAQUÍN TAPIA

ALMERÍA. Las unidades logistas y en particular el Batallón de Cuartel General del Cuartel General Terrestre de Alta Disponibilidad (BCGTAD) español, finalizó días pasados su participación en el ejercicio 'Trident Juncture' de la OTAN, así como el Grupo Logístico de la Brigada de la Legión, que colaboró con una actividad plena en el despliegue de la fuerza NATO llevada a cabo en la Base y Campo de Maniobras y Tiro 'Álvarez de Sotomayor', de Viator.

La misión principal del BCGTAD consistió en la instalación de un área operativa con el montaje del Puesto de Mando del Land Component Command (Mando Componente Terrestre) del ejercicio, mediante 105 tiendas, tipo 'colpro', y un área de vida con el montaje de la logística necesaria para el sostenimiento del mismo.

Para esta unidad, el 'Trident Juncture' se dividió en tres fases. La primera consistió en el despliegue de los medios desde su base en Bétera (Valencia) a Zaragoza en varios convoyes (personal y material para el montaje del campamento). La segunda fase fue de sostenimiento y atención permanente y por último, desmontaje y repliegue de material y efectivos a su destino de origen.

En Viator

En total ha realizado el transporte de 270 contenedores de 20 pies, carretilla elevadora de 2 y 20 tonela-

das, vehículos ligeros, pesados, remolques, grupos electrógenos, aljibes, grúas, cisternas, torres de iluminación, lavandería, contenedores duchas, entre otros medios.

Además se ha contado con el Grupo Logístico de la Legión, unidad integrada en la BRILEG 'Rey Alfonso XIII' con sede en Viator,



Entrega de la comida al Banco de Alimentos. :: BRILEG

entre las unidades que poseen el material predesignado por el referido Cuartel General (CGTAAD).

El referido Grupo Logístico legionario, junto con la Unidad Logística Avanzada (AALOG 21) colaboraron con las necesidades logísticas planteadas en el Puesto de Control del ejercicio (MARCOM) instalado en la Base 'Álvarez de Sotomayor' y en el Campo de Maniobras y Tiro, para la realización de la fase LIVE (fuerza sobre el terreno).

9.000 kilos de comida

De otra parte la Brigada Logística, en este caso dos de sus unidades, la

Agrupación de Apoyo Logístico nº 21, de Sevilla (parte de efectivos de dicha unidad ha estado desplegada en Viator) y la Agrupación nº 41, de Zaragoza, entregaron más de 9.000 kilogramos de comida al Banco de Alimentos zaragozano, cantidad excedente de las unidades norteamericanas participantes en el ejercicio 'Trident Juncture'.

En dos camiones de la Brigada 41 los suministros fueron transportados hasta la sede de la referida institución benéfica situada en Mercazaragoza donde los militares procedieron a la descarga de los suministros, ayudando a su pesaje y clasificación.

Los víveres consistieron principalmente en productos envasados, como raciones de campaña con diferentes menús, leche, batidos de chocolate, café, zumos, tartas, condimentos alimenticios, carne, mantequilla, varios tipos de salsas, bollería, sopas y ensaladas.

El presidente del Banco de Alimentos de Zaragoza, José Ignacio Alfaro, agradeció la donación y destacó la gran cantidad de platos preparados (casi 5.000 kilos) y de leche (más de 1.200 litros) entregados.



Carga de contenedores. :: BCGTAD

Los últimos militares del 'Trident Juncture' dejaron el Cenad de Chinchilla

Desde que acabaron los ejercicios, unos 3.500 militares y cerca de 700 vehículos abandonaron la provincia en los 50 convoyes realizados

• Daneses, italianos, estadounidenses, británicos y españoles fueron escoltados por la Guardia Civil a distintos puntos del país, desde donde regresaron a su lugar de origen.

JOSECHU GUILLAMÓN / ALBACETE
Aunque el ejercicio de la OTAN Trident Juncture finalizó el pasado 6 de noviembre, los cerca de 3.500 hombres participantes y los 687 vehículos (entre blindados, de combate, de transporte, de personal y material y vehículos ligeros y ambulancias) que han pasado por el Centro Nacional de Adiestramiento de Chinchilla (Cenad) han dejado nuestra provincia de forma progresiva, según han informado a *La Tribuna de Albacete* fuentes del Ejército de Tierra.

De hecho, hasta hace unos días aún podían verse por las carreteras de Albacete vehículos militares, ya que la semana pasada dejaron el campo de maniobras las tropas italianas y las españolas, que aún seguían desmontando uno de los operativos más grandes que ha visto la OTAN en los últimos diez años, ya que en el mismo han participado alrededor de 36.000 efectivos de más



Imagen de dos soldados participantes en el Trident Juncture. / A. PÉREZ

de 30 naciones con el objetivo de adiestrar y certificar a la NRF 2016, una fuerza de alta disponibilidad y tecnológicamente preparada, capaz de desplegarse donde sea necesario en un periodo corto de tiempo.

ESCOLTADOS. Las tropas, procedentes de Dinamarca, Italia, Gran Bretaña, Estados Unidos y España han abandonado la provincia en 49 convoyes que han sido escoltados por agentes de la Guardia Civil.

Estos convoyes con tropas extranjeras, han ido a diferentes puertos, aeropuertos y puntos fronteri-

zos, por donde han abandonado el territorio nacional.

Además, la Guardia Civil también ha establecido dispositivos de seguridad en los puertos desde los que se han marchado los contingentes extranjeros participantes en el ejercicio (Sagunto, Bilbao, Santander, Barcelona, Almería, Rota y Valencia).

Por otra parte, la Comandancia de Albacete también destinó a la zona a seis efectivos, que hicieron labores de enlace con el centro de coordinación establecido en el campo de maniobras.